



نموذج بيانات الأبحاث

يعبأ هذا الجزء في حالة مقال في مؤتمر) بحث

فأعلية استخدام برنامج تعليمي في مجال التدريب السلامة المهنية لعمال صناعة الملابس الصم باستخدام الوسائط المتعددة	ع	عنوان الوثيقة Document Title
EFFECTIVE OF USING AN EDUCATIONAL PROGRAM IN TRAINING OF OCCUPATIONAL SAFETY FOR APPAREL INDUSTRY WORKERS OF THE DEAF BY MULTIMEDIA	E	
بحث منشور	ع	الموضوع Subject
Published research	E	
عربي <input type="checkbox"/> إنجليزي <input checked="" type="checkbox"/>		لغة الوثيقة:

صناعة الملابس هي واحدة من أكبر الصناعات في كثير من بلدان العالم. الملابس والمواد الخام من السلع التجارية أهم المتداولة بين البلاد والتي تجد شعبية على الصعيد العالمي وفي حاجة إلى ذلك الجوانب التي تتطلب عمالة مكثفة، والسلامة واحد من الجانبين الأمن الصناعي وهو ما يعني أن الإنتاج في ظروف عمل آمنة والتي تنص على عمال الحماية من التعرض لحوادث الصم والبكم خصيصا ومنع تلف الآلات نتيجة لهذه الحوادث كما أنه بدون السلامة المهنية إنتاج فضح لخطر إعاقة برامج العمل وخطط الإنتاج وحتى نوعية من تدريب العاملين، ويؤثر على معارفها النظرية والعملية كفاءة إنتاج الملابس وسلامتهم المهنية وتطبيق معينات التدريب الوسائط المتعددة لتحسين عملية التدريب. في هذا البحث سوف تؤخذ بعين الاعتبار المشاكل والأهداف وكذلك أهمية استخدام الوسائط المتعددة في عملية التدريب. وقد أجريت تجربة من خلال التأكد من فعالية عملية التعلم باستخدام البرنامج التعليمي على العاملين الصم والبكم	ع	المستخلص Abstract	
Apparel Industry is one of the largest industries in many countries of the world. The clothing and raw materials of the most important commercial goods traded between the countries which find popular globally and in need of labor-intensive, so The safety aspects one of the industrial security sides which means that the production in safe working conditions which is providing for workers the protection from exposure to accidents specially deaf and dumb and prevent damage to machinery as a result of these incidents as that without occupational safety the production expose to the risk of impeding the work programs and production plans So The quality of workers training, its theoretical and practical knowledge affects the efficiency of apparel production and their occupational safety and Application of multimedia training aids to optimize the training process. In this research will be taken into considerations problems, objectives as well as the importance of using multimedia in training process. Experiment was carried out by confirming the effectiveness of the learning process using the educational program on deaf and dumb workers	E		
جامعة سيليزيا للتكنولوجيا	ع	الناشر Publisher	
Silesian University of Technology	E		
المؤتمر التاسع عشر للرسوم الهندسية والحاسب الآلي	ع	اسم المؤتمر Conference Name	
19 th CGGC conference Geometry Graphics Computer	E		
7 شعبان	إلى:	من: 5 شعبان	بالتاريخ الهجري:
			الفترة

رقم النموذج: HOM.025.02.F005
الإصدار: الثاني
صفحة: 1 من 3



Duration	بالتاريخ الميلادي:	من:	25 يونيو	إلى:	27 يونيو
سنة النشر Publisher Year	هجري:	1433			
	ميلادي:	2012			
عدد الصفحات No. of Pages	11 صفحة				
الكلمات المفتاحية Keywords	ع	السلامة المهنية- برنامج تعليمي- - صناعة الملابس- تدريب الصم والبكم			
	E	Occupational Safety - educational program - the garment industry - training of the deaf			
نوع المقالة Article Type	<input checked="" type="checkbox"/> مقالة علمية <input type="checkbox"/> مقالة مراجعة <input type="checkbox"/> مستخلص رسالة ماجستير <input type="checkbox"/> مراجعة كتاب <input type="checkbox"/> تعليق <input type="checkbox"/> رد على تعليق <input type="checkbox"/> حوار وتعليقات <input type="checkbox"/> مقالة للنقاش <input type="checkbox"/> عجالة <input type="checkbox"/> تقرير فني <input type="checkbox"/> تقرير حالة <input type="checkbox"/> الاتصال الخاص				
مكان الاتقاء Conference Place	ع	جليزوييا- جمهورية بولندا			
	E	Gliwice - the Republic of Poland			

الجهة المنظمة Organizer	ع	جامعة سيليزيا للتكنولوجيا
	E	Silesian University of Technology
اسم الباحث ثلاثيا	ع	اميمة احمد سليمان
	E	OMIMA AHMED SOLIMAN
نوع الباحث	<input type="checkbox"/> باحث <input type="checkbox"/> باحث رئيسي <input checked="" type="checkbox"/> باحث مشارك	
المرتبة العلمية	<input type="checkbox"/> ماجستير <input checked="" type="checkbox"/> دكتوراه	
البريد الإلكتروني	oasoliman@kau.edu.sa	
عنوانه	ع	جامعة الملك عبد العزيز- كلية الاقتصاد المنزلي - قسم الملابس والنسيج
	E	King Abdul Aziz University - Faculty of Home Economics- Clothing and Textile
في حالة وجود أكثر من باحث الرجاء تعبئة الجزء التالي ...		
	ع	د. حازم عبد الفتاح عبد المنعم - د. حاتم احمد رفاعي
	E	DR.Hazem Abdel Fattah Abdel Moneim - DR. Hatem Ahmed Refai
نوع الباحث	<input type="checkbox"/> باحث <input checked="" type="checkbox"/> باحث رئيسي <input checked="" type="checkbox"/> باحث مشارك	
المرتبة العلمية	<input type="checkbox"/> ماجستير <input checked="" type="checkbox"/> دكتوراه	

Kingdom of Saudi Arabia

Ministry of Higher Education
KING ABDULAZIZ UNIVERSITY

Home Economic Dept.



الموقع الإلكتروني
WEB SITE

المملكة العربية السعودية
وزارة التعليم العالي
جامعة الملك عبد العزيز
الاقتصاد المنزلي

temy_28_4@yahoo.com bravehazem@yahoo.com		البريد الإلكتروني
جامعة حلوان – كلية الاقتصاد المنزلي- جمهورية مصر العربية	ع	عنوانه
Helwan University - Faculty of Home Economics - Egypt	E	

رقم النموذج: HOM.025.02.F005
الإصدار: الثاني
صفحة: 3 من 3

جدة 21551 ص.ب. 42807
P.O. Box 42807 Jeddah 21551

برقياً: جامعة الملك عبد العزيز
Cable: jameatabdulaziz

فاكس: (02)6952006
Fax: (02)6952006

6952960
☎6952960